

Ressort: Lokales

Fast 70 Prozent der Lehrer in Sachsen-Anhalt sind älter als 50

Magdeburg, 19.02.2019, 10:42 Uhr

GDN - Sachsen-Anhalt steht bei der Verjüngung seiner Lehrerräume vor einem Kraftakt. Innerhalb der nächsten 15 Jahre müssten mehr als zwei Drittel der jetzigen Lehrer ersetzt werden, berichtet die "Mitteldeutsche Zeitung" (Dienstagsausgabe).

Das ist demnach eine Folge der Altersverteilung im Schuldienst: Seit dem Ende der DDR wurden nur sehr wenige Lehrer eingestellt. Aktuell sind 68 Prozent der Pädagogen in allgemeinbildenden Schulen 50 Jahre alt oder älter. Vergleichsweise gut sieht die Lage in Halle (Saale) aus: Dort liegt der Anteil der Altersgruppe 50 plus bei 56 Prozent. In den Landkreisen Stendal und Anhalt-Bitterfeld (80 und 76 Prozent) ist die Altersverteilung dagegen besonders beunruhigend. Die Zahlen sind Teil der Antwort des Landesbildungsministeriums auf eine Anfrage des AfD-Landtagsabgeordneten Marcus Spiegelberg. Die Lehrgewerkschaft GEW kritisierte die Personalpolitik des Landes als zu zögerlich. "Die Altersstruktur ist seit vielen Jahren absehbar. Das Land hätte ab dem Jahr 2000 handeln müssen", sagte die GEW-Landesvorsitzende Eva Gerth.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-120308/fast-70-prozent-der-lehrer-in-sachsen-anhalt-sind-aelter-als-50.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com